

La noche del viernes 10 de octubre terminó con un nuevo golpe a las **carreras clandestinas en Quillota**. Un **conductor de 30 años** fue **detenido en el Puente Boco**, luego de intentar huir de un operativo de **Carabineros y Seguridad Pública Municipal**, que monitoreaba la zona de Rautén con el apoyo de un **dron de vigilancia**.

El joven, que participaba en las competencias ilegales, fue formalizado por **conducción temeraria y ocultamiento de patente**, delitos que pusieron en riesgo a sus tres acompañantes y a los funcionarios que lo perseguían. El vehículo involucrado, un **Chevrolet Corsa**, fue devuelto a su dueña tras comprobarse que estaba con los papeles al día.

Anuncio Patrocinado

Este control se enmarca en las fiscalizaciones que se realizan desde septiembre, tras una **colisión frontal en Rautén** atribuida a estas carreras, donde suelen reunirse más de **treinta autos** con música a alto volumen, consumo de alcohol y acumulación de basura.

El **director de Seguridad Pública, Rodrigo Ortiz**, señaló que el municipio continuará usando el **dron municipal** para denunciar estas prácticas y reforzar el trabajo conjunto con Carabineros.

“No se trata solo de infracciones, sino de conductas que pueden terminar en tragedia”, afirmó.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



De acuerdo con el **Ministerio de Transportes**, más de **5.000 personas han muerto en la última década** en Chile por conducción imprudente o exceso de velocidad.

Solo este año, la **4ª Comisaría de Quillota** ha cursado **3.357 infracciones al tránsito**, entre ellas **810 por conducir sin licencia** y **76 por exceso de velocidad**.

La **Ley 21.495**, vigente desde 2022, castiga con **penas de cárcel y multas de hasta 20 UTM** a quienes participen u organicen **carreras no autorizadas**, pudiendo incluso **perder para siempre el derecho a conducir**.

y tú, ¿qué opinas?